

## **Jean-Pierre Mitard hat beschlossen, von seinen Funktionen als Direktor von Romande Energie Commerce zurückzutreten**

**Nach über zwölfjähriger Tätigkeit als Verantwortlicher für die kommerziellen Aktivitäten der Gruppe Romande Energie hat Jean-Pierre Mitard beschlossen, von seinen Funktionen zurückzutreten, um die Leitung eines schweizerischen KMU zu übernehmen, von dem er auch Aktionär wird.**

*Morges, 12. September 2012*

Jean-Pierre Mitard trat am 1. Juni 2000 als Leiter der Marketing- und Verkaufsabteilung und als Direktionsmitglied der Gruppe Romande Energie in die Dienste von Romande Energie ein. Anlässlich der Gründung der Romande Energie Commerce SA Ende 2007 übernahm er die Leitung dieses Unternehmens.

Seit er für die Gruppe tätig ist, hat Jean-Pierre Mitard in erheblichem Masse zur Entwicklung und Umsetzung der Vermarktungsstrategie beigetragen. Damit war das Ziel verbunden, die Öffnung des Elektrizitätsmarktes vorzubereiten. Auf seine Veranlassung hin schuf die Gruppe die Marketing- und Vertriebsabteilung und optimierte die Verwaltung ihres Energieportfolios. Jean-Pierre Mitard engagierte sich auch persönlich in zahlreichen Projekten der Gruppe wie beispielsweise für die Gründung des Unternehmens neo technologies oder für den Bau des Biomasse-Elektrizitätswerks Enerbois (Rueyres/VD). In jüngster Zeit wurde unter seiner Leitung die Romande Energie Commerce SA gegründet, die das Ergebnis der Zusammenarbeit von zwölf Energieunternehmen ist. Mit knapp 100 Mitarbeitenden und einem Umsatz in der Grössenordnung von CHF 300 Millionen steht dieses Unternehmen heute im Dienst von über 300'000 direkten Kunden.

Vor kurzem hat Jean-Pierre Mitard bekanntgegeben, dass er von seinen gegenwärtigen Funktionen zurücktreten wird. Im Alter von 46 Jahren möchte er eine neue Herausforderung annehmen, indem er die Leitung eines schweizerischen KMU übernimmt, von dem er auch Aktionär wird. Das betreffende Unternehmen wird in den nächsten Wochen eine Mitteilung zu diesem Neuzugang veröffentlichen.

Jean-Pierre Mitard wird Romande Energie im Frühjahr 2013 verlassen. Bis dahin wird er weiterhin das Unternehmen Romande Energie Commerce leiten und seine Funktionen als Geschäftsleitungsmitglied der Gruppe wahrnehmen.

Die Verwaltungsräte der Romande Energie Commerce SA und der Romande Energie Holding SA haben den Entscheid von Jean-Pierre Mitard zur Kenntnis genommen. Sie danken ihm herzlich für seinen Beitrag und sein Engagement in den letzten zwölf Jahren und wünschen ihm viel Erfolg für seine weitere berufliche Tätigkeit.

## Hinweis an die Redaktion

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SIX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

\* \* \*

## Kontakt

### Karin Devalte

Leiterin Kommunikation

Tel.: +41 (0)21 802 95 67

Mobile: +41 (0)79 386 47 67

E-Mail: [karin.devalte@romande-energie.ch](mailto:karin.devalte@romande-energie.ch)

### Die Gruppe Romande Energie in Kürze

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von mehr als 300'000 Endkunden (insgesamt rund 500'000 Personen) in 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die **Erzeugung**, der **Vertrieb** und die **Vermarktung** von Strom. Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten: Erbringung von qualitativ hochstehenden Leistungen für ihre Kunden und Gewährleistung einer **zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Stromversorgung**, Entwicklung der Eigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in neue erneuerbare Energien, sowie Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter [www.romande-energie.ch](http://www.romande-energie.ch)